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＜司会＞佐々木 彰 SAA  
＜斉唱＞ソングリーダー：親睦委員 林 伸哉 君  
•ロータリソング「それでこそロータリー」
•会　歌「すばらしき仲間」

 

片山 政博 会長 挨拶

皆さん、こんにちは。 とても眺めの良いお部屋で、ここは信濃
川も日本海も見える絶景で素晴らしいと思います。私は大好き
です。その割に、このレストランは繁盛していないのですよね。
もったいないなあと思っています。 
本日は氷点下 36度の寒気が迫っているそうですね。今晩あた
りからそろそろ雪が降ってくるのではないでしょうか。どのく
らい降るか心配ですが、皆さん、備えあれば憂いなしですよ。 
私の会社がある卸団地内で、駐車場に除雪車を置いている会社
がありました。購入されたのかな？と思い、常務さんに聞いて
みたところ、買ったのではなくて、レンタルをしたそうです。
どのくらいのレンタル料がかかるのか確認したところ、なんと
1カ月間 20万円かかるそうです。12月から 2月までの 3カ月
契約で 60万円を既に支払ったそうです。ところが、皆さんご
存知の通り今年は雪が降っていません。常務さんも喜んでよい
のか、悲しんで良いのか複雑な気持ちだとおっしゃっていまし

た。今晩どのくらい降るかわかりませんが、ひょっとすると、このまま降らないで冬が終わるかもしれないですね。 
1 月 23日 ANAクラウンホテルの「蔵」で安藤年度役員親睦会が開かれました。 いよいよ安藤年度のスタートです。私も出席しました。
役員の顔ぶれを見たのですが、10名中 5名が 30代 40代の方でした。若返ったなあって感じでした。 その中でも畑君と松岡君は子
供が生まれたばかりということですから。そのくらいロータリーは若返ろうとしているのですね。次年度会長予定者の安藤幸夫君と
次年度幹事予定者の安達博君は、組織が若返り素晴らしい運営をしていただけるのではないかと思います。AAコンビで頑張ってくだ
さい。 
今から 1年間頑張っていただくと、精神的に大分楽になると思います。私は、会長の役を務めさせていただき、大変勉強になりました。
まだ半年ありますが、させていただいて良かったなと思っています。本当に感謝しております。ありがとうございました。 
テニスの大坂なおみ選手、世界 4大大会の一つ、豪州オープンテニスでなんと決勝戦までいきました。やりましたね。素晴らしいです。
日本人初だそうで、是非優勝していただきたいなと思います。26日（土）の 17時 30分からNHK総合 2チャンネルで放映されます。
皆さんも是非ご覧いただきたいと思います。 錦織君も頑張っていたのですが、残念ながらリタイアしてしまいました。かなり 4回戦
の試合がハードな試合でしたからね。 
冬場は、室内競技のスポーツが盛んにテレビで放送されるようになりました。その中でもバドミントンと卓球。日本は女性の力がか
なり強いみたいで、バドミントン女子ダブルスでは世界ランキング 1位の福島由紀選手と廣田彩花選手。卓球では伊藤美誠選手が大
活躍され、伊藤選手は先日の全日本で優勝しました。おそらく今、世界で一番強い女子選手じゃないかと言われています。2020年に
東京で開催されますオリンピックがとても楽しみです。 
一方、スポーツではないですが、囲碁の世界では、今春、日本囲碁界で史上最年少のプロ女性棋士が誕生します。小学 4年生の仲邑
菫さんです。歳は 10歳ととても若く、これからは女性の時代、若者の時代なのでしょうか。将来が楽しみですね。 
以上で今日の挨拶を終わらせていただきます。ありがとうございました。 



委員会・同好会報告

●広報・会報雑誌委員会
山田 克明 君
ロータリーの友 1月号紹介

●社会奉仕委員会
有野 芳弘 君
わくわく市 2/8 締切

【ニコニコBOX】
委員長　鈴木 龍雄 君

次回例会　2月1日　卓話「ロータリーと私」　国際ロータリ第 2560地区事務所長　丹治 芳子 氏
本日の出席率 73.21% ／ 2 週間前メークアップ後 81.19%

池田 江里子 君
100%出席バッチ 4 年
100%出席 4年となりました。そして本日
会員スピーチをさせて頂きます。
日頃、日本女子プロゴルフ協会ティーチング
プロとしての活動と広告代理店業をしていま
すが、東RCの皆様には、レッスンにお越し
頂いたり、生徒さんをご紹介頂いたり、広
告業では、バス、JR、テレビ、新聞広告な
どご掲出頂き大変お世話になっています。本
当にありがとうございます。今後また、皆様
のお役に立てる様に諸先輩のご指導頂きな
がらニコニコと頑張りたいと思います。

志田 常弘 君
「当たり年御祝」というものをいただきまし
た。お礼を申し上げます。

那須野 幸作 君
ニコニコ委員会なかなか苦労しております。
皆様の温かい気持ちをお待ちしております。

保苅 玲子 君
今日も晴れ 明日も晴れ 毎日うれしい

本間 健一郎 君
是非、機会をつくってクラシックの卓話をお
願いします。ニコニコありがとうございます。

ニコニコサポート
1/18　425円

表彰

●100％出席バッチの贈呈
松岡 功太郎 君 (2 年)
池田 江里子 君 (4 年)

●村山 栄一 幹事
2/15 例会　高崎北クラブ来訪
例会後に懇親会を予定しています

幹事報告 会員スピーチ「楽しく健康ゴルフ」～新ルール解説～

●池田 江里子 君


